Preis für Regionalfunding

Constantinus-Award | Das vom Nationalratsabgeordneten Werner Groiß und Wolfgang Pröglhöf entwickelte Regionalfunding erzielte in Kategorie "Management Consulting" zweiten Platz.

PERCHTOLDSDORF, WALDVIERTEL

Der Constantinus-Award, der "Oskar" der Beratungs- und IT-Branche, wurde am 5. Juni im Rahmen einer festlichen Gala in der Burg Perchtoldsdorf vergeben.

In fünf Hauptkategorien und vier Sonderpreisen wurden aus 163 eingereichten Projekten aus ganz Österreich von einer Fachjury die Besten ausgewählt. Dabei ging der zweite Platz in der Kategorie "Management Consulting" an "www.regionalfunding.at". Der Begriff "Crowdfunding" war in den letzten Monaten in den niederösterreichischen Medien, besonders im Waldviertel, präsent gewesen.

Das Modell des Regional Funding wurde vom Nationalratsabgeordneten Werner Groiß gemeinsam mit Wolfgang Pröglhöf entwickelt, um für Unternehmen Risikokapital zur Verfügung stellen zu können. "Im Gegensatz zu einer reinen Bankfinanzierung, welche durch die neuen Bankenregeln immer schwieriger wird, kann den Un-



Bei der Preisübergabe: Hans Jörg Schelling (Vizepräsident der Wirtschaftskammer Österreich, Martina Noé (Geschäftsführerin Wirtschaftsforum Waldviertel), Wolfgang Pröglhöf (Geschäftsführer Regional Funding), Birgit Kuras (Vorstand der Wiener Börse), Alfred Harl (FV-Obmann UBIT), Nationalratsabgeordnete Eva-Maria Himmelbauer und Günter Schwarz (FG-Obmann UBIT).

Foto: Constantinus Club/ lichtstark, Reinhard Wagenhofer

ternehmen und Projektbetreibern Eigenkapital zur Verfügung gestellt werden, um so ein Projekt gemeinsam mit der Hausbank verwirklichen zu können", erklärt Wolfgang Pröglhöf. Als erste Region hat sich das Waldviertel diese Möglichkeit mit der Gründung der Regional Funding-Waldviertel GmbH gesichert. Neben den Initiatoren sind das Wirtschaftsforum Waldviertel und der Verein Interkomm als Gesellschafter an Bord. Die Abwicklung erfolgt über die Internet-Plattform www.regionalfunding.at, auf der Projektbetreiber ihre Geschäftsmodelle präsentieren und Anleger direkt investieren können.

Angelobung in Nondorf

Großer Tag | 150 Rekruten des Aufklärungs- und Artilleriebataillons 4 werden am 13. Juni angelobt.

NONDORF | Ihren großen Tag haben am 13. Juni jene 150 Rekruten des Aufklärungs- und Artilleriebataillons 4, die im Mai ihren Präsenzdienst angetreten haben: Ihre Angelobung findet in Nondorf (Bezirk Gmünd) statt.

Bereits ab 14 Uhr informieren vor dem Gasthaus Pöhn das Aufklärungs- und Artilleriebataillon 4, Feuerwehr, Polizei und Rotes Kreuz. Dabei haben die Grundwehrdiener die Möglichkeit, mit ihren Angehörigen vom Ausbildungspersonal durch die Waffen- und Leistungsschau geführt zu werden. Von 14 bis 17.30 Uhr wird Gratiseintopf aus der Truppenküche ausgegeben, um

17 Uhr spielt die Militärmusik. Der Einmarsch der Rekruten und der Abordnung erfolgt um 17.45 Uhr am Trainingsplatz, um 18 Uhr folgt die Angelobung, die mit dem Großen Österreichischen Zapfenstreich endet. Den Treueeid werden Rekruten des Aufklärungs- und Artilleriebataillons 4 leisten, welche in der Radetzkykaserne Horn und der Liechtensteinkaserne Allentsteig eingerückt sind. Diese kommen zum Großteil aus den Bezirken Horn, Gmünd, Waidhofen, Zwettl und Krems. Zum Ausklang finden im Feuerwehrhaus Ehrungen von Rekruten statt.

Ballsport im Zentrum

"Balls&Beats" | Die erfolgreiche Jugend-, Kulturund Sportveranstaltung findet am 19. Juli statt.

WAIDHOFEN | Die Jugend-, Kultur- und Sportveranstaltung "Balls & Beats" geht am Freitag, 18. und Samstag, 19. Juli in Waidhofen über die Bühne.

Die Veranstaltung wird bereits zum vierten Mal organisiert, erneut steht ein sportlicher Nachmittag mit Fußball, Beachvolleyball und Fun-Tennis auf dem Programm. Kistenklettern, Kletterwand und die Trendsportarten Skike oder Segway werden die Besucher begeistern. Anmeldungen zu den jeweiligen Turnieren sind bereits unter www.ballsandbeats.at möglich.

Auch für die Kleinsten wird Abwechslung geboten. Kinderbetreuung durch die Szene Bunte Wähne mit Schmink-, Verkleidungs- und Spielestationen wird geboten.

Den Abschluss bildet das abendliche Clubbing im Discozelt vor der Leichtathletikanlage. Die "Mighty Rulerz" und "Rene Rodrigezz" - der wohl erfolgreichste österreichische Produzent und DJ, werden für Stimmung sorgen.

Tickets sind in allen Geschäftsstellen der Waldviertler Sparkasse Bank AG, über Ö-Ticket sowie in allen Bezirksstellen der Arbeiterkammer und des ÖGB zum Preis von 11 Euro erhältlich.